

VERTRAUEN DURCH ZUVERLÄSSIGKEIT

Von Tobias Krist, HURCO Vertrieb

„Mit HURCO haben wir einen Top-Partner an der Hand.“

Michael Veith, Inhaber von Veithec Maschinenbau

Seit fast zehn Jahren begleiten wir Veithec Maschinenbau auf seinem erfolgreichen Weg. Michael Veith gründete das Unternehmen buchstäblich in einer Garage – mit einer Maschine und einem festen Entschluss: etwas Eigenes aufzubauen. Über die Jahre wuchs Veithec stetig, mehr Mitarbeiter kamen hinzu, und die Maschinenanzahl stieg kontinuierlich. 2006 wurde die erste HURCO-Maschine angeschafft, die entscheidend dazu beitrug, die Produktion zu optimieren – der Beginn einer Partnerschaft, die seitdem immer stärker geworden ist.



Für Michael Veith ist Zuverlässigkeit das wichtigste Kriterium bei der Wahl seiner Lieferanten – eine Anforderung, die wir bei HURCO nur zu gut verstehen. Gerade in der Lohnfertigung, wo Termine oft

eng gesetzt sind, muss man sich aufeinander verlassen können. Die Beziehung zu HURCO vertiefte sich weiter, insbesondere im Jahr 2008, als Veithec durch eine Übernahme nicht nur

zehn neue Mitarbeiter, sondern auch eine größere Produktionsfläche gewann. Mit dieser Expansion kamen auch neue Herausforderungen, denen wir mit unseren Maschinen und unserem Support begegnen konnten – immer zur Stelle, wenn Veithec unsere Unterstützung brauchte.

Veithec bedient ein breites Spektrum von Branchen, vom Anlagen- und Maschinenbau bis hin zur Nahrungsmittelindustrie und Medizintechnik. Besonders im Medizinsektor plant das Unternehmen, weiter zu wachsen und seine Expertise auf zusätzliche Werkstoffe auszudehnen. Die Herstellung von kleinen und mittleren mechanischen Komponenten und Ersatzteilen hat sich inzwischen als Kerngeschäft etabliert.



„Zeit ist für uns ein wichtiger Kostenfaktor. Deshalb müssen wir Nachbearbeitungen unbedingt vermeiden.“ – Michael Veith

Unsere Maschinen sind so konzipiert, dass sie sowohl für erfahrene Fachkräfte als auch für Neueinsteiger geeignet sind. Dies erleichtert die Einarbeitung neuer Mitarbeiter und ermöglicht es Veithec, schnell auf Kundenwünsche und Neuaufträge zu reagieren. Für einen reibungslosen Ablauf hat sich eine klare Struktur etabliert: Die 13 Drei-Achs-Maschinen werden von allen Facharbeitern bedient. Sie tauschen sich regelmäßig aus und halten sich gegenseitig auf dem Laufenden. Die 5-Achs-Zentren werden hingegen von zwei Spezialisten betrieben, die ihre Arbeit genau dokumentieren und ihre Erfahrungen für das Unternehmen festhalten. Wer zusätzlichen Rat braucht, kann sich jederzeit an einen unserer Anwendungstechniker wenden – eine Unterstützung, die sich bewährt hat.

Doch die Nachfrage im Markt nach komplexen Bauteilen steigt stetig. Um ihr gerecht zu

werden, plant Veithec eine verstärkte 5-Achs-Bearbeitung und die Anschaffung eines CAD/CAM-



Systems für das gesamte Unternehmen. HURCO begleitet auch hier, denn unsere Winmax-Steuerung wird dann ihre Stärken ausspielen können: STEP-Dateien

einlesen, Simulation starten, und schon kann es losgehen. Wir freuen uns darauf, Veithec auf diesem spannenden Zukunftsweg weiterhin bestmöglich zu unterstützen und auszurüsten!

„Unsere Zentren sind täglich 8 bis 10 Stunden in Betrieb. Da ist wenig Spielraum für Stillstand.“ – Michael Veith

Zum Video

www.veithec.de



KONTAKT

HURCO Werkzeugmaschinen GmbH
Alexandra Banek
Gewerbestraße 5 a

85652 Pliening

Telefon+49 (89) 905094 - 29

E-mailabanek@hurco.de

[Zurück zur Übersicht](#)

[Download PDF](#)

BLEIBEN SIE AUF DEM LAUFENDEN!

Registrieren Sie sich für unseren Newsletter.



HURCO Werkzeugmaschinen GmbH

Gewerbestraße 5a

85652 Pliening | Deutschland

Tel.: +49 89 905094-0

E-Mail: info@hurco.de

FOLLOW US



[AGB](#)

[Impressum](#)

[Datenschutz](#)

